

## Unternehmensgeschichte Elithera

**1984** gründet Karsten Wegener das „Therapiezentrum Hameln“.

Dieses wird **1993** umbenannt von Therapiezentrum zum „Ambulanten Rehasentrum in Hameln“.

Im selben Jahr werden Verträge mit den Krankenkassen über die neue Therapieform „ambulante Rehabilitation“ geschlossen.

**1998** erfolgt die Prüfung des Rehasentrums durch den TÜV im Bereich Qualitätsmanagement nach der ISO 9001 und die Auszeichnung mit dem ISO 9001 Siegel.

Kurz darauf wird mit dem Sana-Klinikum in Hameln der erste Management- und Kooperationsvertrag geschlossen. Der Auftakt zu späteren Versorgungsverträgen mit Akutkliniken.

**2005** veröffentlichen die Wegeners das Fachbuch „Praxismanagement in der Physiotherapie“.

**2010** wird das Franchisesystem gegründet, damals unter dem Namen „rehamed“.

Die Marke „Elithera“ wird im Jahr **2012** registriert.

**2020** begrüßt Elithera den 50sten Partner im System.

**2020** feiert Elithera 10-jähriges Jubiläum.